

PI-204 C.1



FALL ENROLMENT IN UNIVERSITIES AND COLLEGES

INSCRIPTIONS D'AUTOMNE AUX UNIVERSITÉS ET COLLÈGES

1957

Memorandum
Mémoire

DOMINION BUREAU
OF STATISTICS

MAR 6 1958

PROPERTY OF THE
LIBRARY

Published by Authority of
The Honourable Gordon Churchill
Minister of Trade and Commerce

Publication autorisée par
l'honorable Gordon Churchill
ministre du Commerce

DOMINION BUREAU OF STATISTICS
Education Division
Higher Education Section

BUREAU FÉDÉRAL DE LA STATISTIQUE
Division de l'éducation
Section de l'enseignement supérieur

7003-502-127

Price-Prix: 25 cents

EDMOND CLOUTIER, C.M.G., O.A., D.S.P.
QUEEN'S PRINTER AND CONTROLLER OF STATIONERY—IMPRIMEUR DE LA REINE ET CONTRÔLEUR DE LA PAPETERIE
OTTAWA, 1958

CURRENT PUBLICATIONS OF THE EDUCATION DIVISION

Dominion Bureau of Statistics, Ottawa, Spring 1958

GENERAL

Patterns of Schooling in Canada. Reprinted from the annual handbook, *Canada 1957*. This 16-page leaflet includes sketches of nine imaginary Canadians representing typical patterns of education. English and French editions 10¢

Statistical Review of Canadian Education, Census 1951. Provides tables on, and an analysis of, demographic data, data on school enrolment, and data on years of schooling for the population at school and not at school. English edition. Reference Paper 84 \$1.00

1 - ELEMENTARY AND SECONDARY EDUCATION

Survey of Elementary and Secondary Education, 1948-50. Part I of the Biennial Survey of Education. Presents statistics of students, teachers and finance for public and private schools. Includes a bibliography of current literature on Canadian education. English and French editions 75¢

Preliminary Statistics of Education, 1952-53 and 1953-54. Statistics of schools, teachers and finance for public and private schools with summary totals including totals for higher education. English edition 25¢

Teachers' Salaries and Qualifications, 1953-54. Classifies teachers in all provinces except Quebec, according to salary level, certificate, and experience, separately for city, town and rural schools. English edition 50¢

Teacher Training Institutions, 1953. Reports enrolment in the years 1952-53 and 1953-54, numbers graduated in 1953, enrolment capacity, and the training and experience of instructors in normal schools and colleges of education. Includes a list, dated 1955, of teacher-training institutions in Canada. English and French editions (English edition out of print). Reference Paper 62 25¢

2 - HIGHER EDUCATION

Survey of Higher Education, 1952-54. Part II of the Biennial Survey of Education. Presents statistics on enrolment, graduates, staff and finances of universities and colleges. Includes a bibliography of current literature on Canadian higher education. Bilingual edition 60¢

Fall Enrolment in Universities and Colleges, 1957. Presents enrolment figures collected at opening of year, by faculties, institutions and provinces, with comparative figures for the two preceding years. Bilingual edition 25¢

Salaries and Qualifications of Teachers in Universities and Colleges, 1956-57. The first of a series of annual reports showing salaries by rank, field, region, size and control of institution, subject, age, years since award of first degree, and highest degree. Bilingual edition 75¢

Awards for Graduate Study and Research, 1957. (Formerly titled *Post-graduate Scholarships and Fellowships Open to Canadian Students*). List of fellowships, scholarships and other awards offered by Canadian and outside organizations showing values and conditions. English edition. Reference Paper 21 \$1.00

PUBLICATIONS DE LA DIVISION DE L'ÉDUCATION

Bureau fédéral de la statistique, Ottawa, printemps 1958

GÉNÉRALITÉS

La formation scolaire au Canada. Tiré à part de *Canada 1957*. Brochure de 16 pages renfermant un bref exposé des cours d'études particuliers suivis par neuf Canadiens fictifs. Publié en anglais et en français 10¢

Statistical Review of Canadian Education, Census 1951. Contient des tableaux et analyses des données sur les inscriptions aux écoles et sur le degré d'instruction relativement à la population fréquentant l'école et à la population ne la fréquentant pas. Publié en anglais. Document de référence n° 84 \$1.00

1 - ENSEIGNEMENT ÉLÉMENTAIRE ET ENSEIGNEMENT SECONDAIRE

Relevé de l'enseignement élémentaire et de l'enseignement secondaire, 1948-50. 1^{re} partie du relevé biennal de l'enseignement au Canada. Statistique sur les étudiants, les instituteurs et les finances des écoles publiques et privées. Comprend une bibliographie des ouvrages récents sur l'enseignement au Canada. Publié en anglais et en français 75¢

Preliminary Statistics of Education, 1952-53 and 1953-54. Statistique sur les écoles, les instituteurs et les finances des écoles publiques et privées, avec tableau sommaire comprenant les chiffres relatifs à l'enseignement supérieur. Publié en anglais 25¢

Teachers' Salaries and Qualifications, 1953-54. Classement des instituteurs de toutes les provinces, sauf le Québec, d'après les appointements, le certificat et l'expérience, séparément pour les écoles de cité, de ville et de région rurale Publié en anglais 50¢

Maisons de formation pour les instituteurs, 1953. Contient chiffre des inscriptions des années 1952-53 et 1953-54, le nombre de diplômés en 1953, les inscriptions possibles et la formation et l'expérience des moniteurs dans les écoles normales et les collèges de pédagogie au Canada. Comprend une liste datée de 1955 des institutions pédagogiques au Canada. Publié en anglais et en français (on ne dispose plus d'exemplaire anglais). Document de référence n° 62 25¢

2 - ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR

Relevé de l'enseignement supérieur, 1952-54. II^e partie du relevé biennal de l'enseignement au Canada. Statistique sur les inscriptions, les gradués, le personnel et les finances des universités et des collèges. Comprend une bibliographie des ouvrages récents sur l'enseignement supérieur au Canada. Bilingue 60¢

Inscriptions d'automne aux universités et collèges, 1957. Inscriptions au début de l'année, par faculté, institution et province, avec chiffres comparés des deux années précédentes. Bilingue 25¢

Traitements et formation des professeurs des universités et collèges, 1956-1957. Le premier rapport annuel de la série, indiquant les traitements selon le rang, le domaine, la région, l'importance et la direction de l'institution, la matière, l'âge, les années depuis l'obtention du premier grade, et le plus haut grade. Bilingue 75¢

Awards for Graduate Study and Research, 1957. (Autrefois *Post-graduate Scholarships and Fellowships Open to Canadian Students*). Liste des bourses offertes par des organismes canadiens et étrangers et détail de la valeur et des conditions. Publié en anglais. Document de référence n° 21 \$1.00

University Entrance Awards, 1958. Formerly titled Undergraduate Scholarships and Bursaries (Open to Students Entering Canadian Universities). Bilingual edition. Reference Paper 55 \$1.00

Canadian Institutions of Higher Education, 1955-56. Includes names, addresses, courses offered, and general information on entrance requirements and fees. Bilingual edition. Reference Paper 48 25¢

3 - ADULT EDUCATION AND OTHER CULTURAL ACTIVITIES

Survey of Libraries, 1952-54. Part III of the Biennial Survey of Education. Presents statistics on holdings, circulation, staffs and finances, and lists public, university, government and special libraries. Bilingual edition 75¢

Free Urban and Regional Public Libraries, 1954. Presents statistics on holdings, circulation, staffs and finances, and lists free public libraries in urban centres of over 10,000 population and regional libraries. Bilingual edition 25¢

Museums and Art Galleries, 1951-52. Presents statistics on staff, attendance, accommodation and extension activities. Includes a list of institutions. Bilingual. Reference Paper 57 25¢

Orders should be sent to the
Dominion Bureau of Statistics, or to the
Department of Public Printing and Stationery, Ottawa
with remittance payable to the Receiver General of Canada.

Persons wishing notice of future publications are invited to write to the Education Division, D.B.S., indicating in which of the three types (Nos. 1, 2, 3 above) they are interested.

Bourses d'admission à l'université, 1958. Autrefois Bourses d'études pour sous-gradués (accessibles aux étudiants qui s'inscrivent dans les universités canadiennes). Bilangue. Document de référence n° 55 \$1.00

Institutions d'enseignement supérieur du Canada, 1955-1956. Contient les noms et adresses ainsi qu'un répertoire des cours offerts et des renseignements généraux sur les conditions d'admission et les frais de scolarité. Bilangue. Document de référence n° 48 25¢

3 - ÉDUCATION DES ADULTES ET AUTRES INITIATIVES CULTURELLES

Relevé des bibliothèques, 1952-1954. III^e partie du relevé biennal de l'enseignement au Canada. Statistique sur le nombre de livres, leur circulation, le personnel et les finances des bibliothèques et listes des bibliothèques publiques, des bibliothèques des universités, des gouvernements et des bibliothèques spéciales. Bilangue 75¢

Bibliothèques publiques gratuites urbaines et régionales, 1954. Statistique sur le nombre de livres, leur circulation, le personnel et les finances des bibliothèques et listes des bibliothèques publiques gratuites des centres urbains de 10,000 habitants et des bibliothèques régionales. Bilangue 25¢

Musées et galeries d'art, 1951-1952. Statistique du personnel de la fréquentation, des locaux et de l'activité extra-murale. Comprend une liste des institutions. Bilangue. Document de référence n° 57 25¢

Adresser les demandes au
Bureau fédéral de la statistique, ou au
Département des impressions et de la papeterie publiques, Ottawa
Remise payable au Receveur général du Canada.

Les personnes qui désirent être avisées des publications à venir sont invitées à écrire à la Division de l'éducation, B.F.S., et à indiquer lequel des trois genres de publications (n° 1, 2, 3 ci-dessus) les intéresse.

**FALL ENROLMENT IN UNIVERSITIES
AND COLLEGES, 1957**

Canadian university and college enrolment for the current academic year has exceeded the previous high of 83,150 full-time university-grade students set in the 1947-48 year. An estimated 86,500 full-time university-grade students were in attendance at all Canadian universities and colleges at December 1, 1957, an increase of 10.8 per cent over the estimated total of 78,100 at December 1, 1956.

As shown in the following table, current enrolment in the Atlantic Provinces and in Quebec exceeded the previous all time highs established last year, while enrolment in the other provinces was still less than the peak figures set in 1946-47 or 1947-48. In the case of Alberta, and of British Columbia, current figures were nearly equal to the previous highs. Enrolment in Ontario, Manitoba, and Saskatchewan was still well short of the top figures set previously.

**INSCRIPTIONS D'AUTOMNE AUX UNIVERSITÉS
ET COLLÈGES, 1957**

Les inscriptions de la présente année scolaire, aux cours réguliers des universités et collèges canadiens, ont surpassé le sommet (83,150) atteint en 1947-1948. Le 1^{er} décembre 1957, le chiffre estimatif (86,500) des étudiants à plein temps était en avance de 10.8 p. 100 sur l'estimation globale (78,100) du 1^{er} décembre 1956.

Le tableau qui suit indique que les inscriptions de la présente année ont surpassé, dans les provinces atlantiques et au Québec, le faite auquel elles étaient parvenues un an plus tôt, tandis que dans les autres provinces, elles sont demeurées inférieures aux cimes touchées en 1946-1947 et 1947-1948. En ce qui concerne l'Alberta et la Colombie-Britannique, les chiffres sont à peu près les mêmes qu'au cours des années antérieures. En Ontario, au Manitoba et en Saskatchewan, les inscriptions ont encore sensiblement reculé.

**TABLE A. Highest Full-Time University-Grade Enrolment in Canada, with Current Figures,
by Province**

**TABLEAU A. Années où les inscriptions des étudiants à plein temps aux universités au Canada
ont été le plus nombreuses et estimations pour la présente année scolaire, par province**

Province	Highest enrolment prior to 1957-58		Estimate for 1957-58 ¹
	Academic year Année	Enrolment Inscriptions	
Newfoundland	1956- 1957	731 ²	1,020
Prince Edward Island	1956- 1957	310 ²	350
Nova Scotia	1956- 1957	4,534 ²	4,800
New Brunswick	1956- 1957	2,791 ²	3,130
Québec	1956- 1957	23,800 ²	28,500
Ontario	1947- 1948	29,397	25,800
Manitoba	1946- 1947	6,515	4,900
Saskatchewan	1947- 1948	4,764	3,900
Alberta	1947- 1948	4,658	4,540
British Columbia	1947- 1948	9,627	9,560
Canada	1947-1948	83,150	86,500

1. These are estimated final totals for all institutions in each province and do not necessarily agree with the December 1 totals reported elsewhere in this publication. — Estimations finales pour toutes les institutions de chaque province; ces estimations ne concordent pas nécessairement avec celles du 1^{er} décembre, qui paraissent ailleurs dans la présente publication.

2. Estimated at December 1 of the academic year noted. — Estimation du 1^{er} décembre de l'année scolaire mentionnée.

The institutions listed herein include about 97.7 per cent of the total enrolment in all Canadian institutions of higher education. Those that are omitted are mainly small arts and theological colleges without affiliation to a degree-granting institution. Returns are included for the first time in this publication for one new institution, the Lethbridge Junior College, at Lethbridge, Alberta

Les institutions dont la liste se trouve dans la présente publication réunissent environ 97.7 p. 100 des inscriptions de toutes les institutions canadiennes d'enseignement supérieur. On a omis, entre autres, les petits collèges et les petits séminaires non affiliés à une institution décernant des grades universitaires. Pour la première fois, on a tenu compte d'une nouvelle institution, le Lethbridge Junior Col-

affiliated to the University of Alberta; and for two institutions not previously reported here: the Presbyterian College, of Montreal, Québec; and the Seminary of Christ the King, at Mission City, British Columbia. The College du Sacré-Coeur, at Sudbury, Ontario, is listed under its new name, the Université de Sudbury, it having become an independent degree-granting institution in 1957.

While completely accurate figures are not available, it would appear on the basis of calculations made for earlier years that those beginning full-time university-grade studies for the first time in 1957-58 amounted to about 35 per cent (or about 28,900) of the total full-time undergraduate enrolment. The percentage was about 31.6 in 1952-53, and had risen to about 33.9 in 1955-56.

For those institutions reported for both 1956-57 and 1957-58, student population in the Western Provinces increased 13.5 per cent, in Quebec 11.2 per cent, in the Atlantic Provinces 10.5 per cent, and in Ontario 9.3 per cent. Based on estimated totals of final enrolment for all Canadian universities and colleges, the increases by region were 13.4 per cent in the Western Provinces, 10.9 per cent in Québec, 10.7 per cent in the Atlantic Provinces, and 8.4 per cent in Ontario.

For the same institutions reported for the two years, there were increases in all faculties except Optometry (-25.3 per cent), Physiotherapy and Occupational Therapy, Social Work, Pharmacy, Medicine, and Music. Enrolment in Pharmacy decreased for the fifth consecutive year (from 1,365 in 1952-53 to 1,100 in 1957-58). The largest increase was in Forestry (49.1 per cent), due in large measure to the enrolment of 194 students from Sopron University in Hungary at the University of British Columbia. Other large increases were evident in Fine and Applied Arts (22.7 per cent), Education (21.3 per cent), Library Science (16.3 per cent), Physical and Health Education (15.9 per cent), Arts and Science (13.8 per cent), Engineering and Applied Science (11.3 per cent), Veterinary Science (11.2 per cent), Secretarial Science (10.4 per cent), Agriculture (10.1 per cent), and Commerce and Business Administration (9.8 per cent).

The following table shows the full-time university-grade enrolment for certain years since 1920-21.

A total of 72 students (45 World War II and 27 Korean veterans) in receipt of allowances from the Department of Veterans' Affairs were in attendance during the current session. Included were 67 undergraduates and 5 graduates. There were also 326 undergraduates and 2 graduates in receipt of assistance through the Children of War Dead (Education Assistance) Act administered by the Department of Veterans' Affairs.

lege de Lethbridge (Alberta), affilié à l'Université d'Alberta; et de deux institutions qui n'avaient pas encore été déclarées: le Presbyterian College de Montréal (Québec) et le Seminary of Christ the King de Mission-City (Colombie-Britannique). Le Collège du Sacré-Coeur de Sudbury (Ontario) est enregistré sous son nouveau nom: Université de Sudbury; il est devenu en 1957 une institution indépendante qui décerne des grades universitaires.

Comme les chiffres rigoureusement exacts ne sont pas accessibles, on a estimé, d'après les calculs faits pour les années antérieures, à environ 35 p. 100 des sous-gradués à plein temps, le nombre (approximativement 28,900) des étudiants qui se sont inscrits, pour la première fois en 1957-1958, à des cours universitaires réguliers. Ce pourcentage, qui était de 31.6 en 1952-1953, s'était élevé à près de 33.9 en 1955-1956.

Dans les institutions qui ont soumis un rapport tant en 1956-1957 qu'en 1957-1958, la population étudiante s'est accrue de 13.5 p. 100 dans les provinces de l'Ouest, de 11.2 p. 100 dans le Québec, de 10.5 p. 100 dans les provinces atlantiques et de 9.3 p. 100 dans l'Ontario. Suit le pourcentage de l'avance, par région, fondé sur les estimations définitives des inscriptions aux universités et collèges canadiens: provinces de l'Ouest, 13.4; Québec, 10.9; provinces atlantiques, 10.7 et Ontario, 8.4.

Pour les mêmes institutions et les deux mêmes années, il y a eu augmentation dans toutes les facultés, sauf en optométrie (recul de 25.3 p. 100), et en thérapie professionnelle et physiothérapie, service social, pharmacie, médecine et musique. Les inscriptions en pharmacie ont fléchi pour la cinquième année consécutive (1,100 en 1957-1958 contre 1,365 en 1952-1953). Le génie forestier marque le plus fort accroissement (49.1 p. 100), à la suite des inscriptions à l'Université de la Colombie-Britannique, de 194 étudiants de l'Université de Sopron (Hongrie). Ont accusé des avances, les beaux-arts et arts industriels (22.7 p. 100), la pédagogie (21.3 p. 100); la bibliothéconomie (16.3 p. 100), l'éducation physique et l'hygiène (15.9 p. 100), les arts et sciences (13.8 p. 100), le génie et les sciences appliquées (11.3 p. 100), la médecine vétérinaire (11.2 p. 100), la science secrétariale (10.4 p. 100), l'agriculture (10.1 p. 100), et le commerce et affaires (9.8 p. 100).

Voici le tableau des inscriptions aux cours réguliers conduisant à des grades universitaires pour certaines années.

Durant l'année scolaire observée, 72 étudiants (45 anciens combattants de la seconde guerre mondiale et 27 de la guerre de Corée) qui recevaient des allocations du ministère des Affaires des anciens combattants étaient inscrits aux universités, soit 67 sous-gradués et 5 gradués. On comptait 326 étudiants sous-gradués et 2 étudiants gradués qui recevaient de l'aide en vertu de la loi sur l'aide aux enfants des morts de la guerre (Education), loi qu'administre le ministère des Affaires des anciens combattants.

TABLE B. Summary of Full-time University-grade Enrolment, 1920-21 to 1957-58**TABLEAU B. Sommaire des inscriptions aux cours réguliers conduisant à des grades universitaires, 1920-1921 à 1957-1958**

Academic Year Année	Enrolment Inscriptions	Academic Year Année	Enrolment Inscriptions
1920-1921	23,139	1949-1950	74,273
1925-1926	25,698	1950-1951	68,306
1930-1931	32,926	1951-1952	63,485
1935-1936	35,108	1952-1953	63,041
1940-1941	36,319	1953-1954	64,140
1945-1946	63,550	1954-1955	68,333
1946-1947	79,553	1955-1956	72,200 ^{1,2}
1947-1948	83,150	1956-1957	78,100 ¹
1948-1949	80,164	1957-1958	86,500 ¹

1. Estimate. — Estimatif.

2. Revised since publication of previous report. — Révisé depuis la publication du précédent rapport.

TABLE 1. Full-Time University and College Enrolment, by Region and Faculty, in the Fall of the Academic Year 1957-58
 (With figures for two previous years)

No.	Courses	Atlantic Provinces			Québec			Ontario		
		Provinces de l'Atlantique								
		1955-56	1956-57	1957-58	1955-56	1956-57	1957-58	1955-56	1956-57	1957-58
Undergraduate:										
1	Arts ¹	2,192	2,439	2,529	8,793	9,425	10,490	6,758	7,514	8,567
2	Pure Science ¹	1,219	1,341	1,444	1,477	1,686	2,048	1,017	1,126	1,488
3	Total Arts and Pure Science	3,411	3,780	3,973	10,270	11,111	12,538	7,775	8,640	10,055
4	Agriculture	73	72	66	322	342	392	396	419	464
5	Architecture	—	—	—	152	130	135	191	221	223
6	Commerce and Business Administration	599	643	760	1,297	1,574	1,766	1,184	1,199	1,282
7	Dentistry	47	47	53	302	323	332	427	400	413
8	Education ²	482	534	766	944	1,214	1,669	403	371	285
9	Engineering and Applied Science	1,670	1,915	2,115	3,124	3,440	3,963	3,546	3,833	4,143
10	Fine and Applied Arts	44	30	34	—	—	—	—	—	—
11	Forestry ³	133	136	165	150	178	213	87	79	73
12	Household Science	156	168	185	393	398	473	203	263	236
13	Journalism	6	13	22	—	—	—	80	74	67
14	Law	192	206	179	683	757	727	1,104	1,124	1,234
15	Library Science	—	2	3	55	38	54	40	46	43
16	Medicine	266	273	279	1,581	1,700	1,649	1,663	1,666	1,676
17	Music	45	33	36	79	98	78	100	91	103
18	Nursing	43	49	67	174	220	196	641	635	681
19	Optometry	—	—	—	58	58	43	27	29	22
20	Pharmacy	26	32	41	362	314	288	352	348	324
21	Physical and Health Education	—	—	22	135	65	76	249	237	264
22	Physio and Occupational Therapy	—	—	—	197	221	206	238	206	191
23	Secretarial Science	114	126	144	—	—	—	74	104	110
24	Social Work ⁴	18	20	22	365	367	371	134	126	90
25	Theology ⁵	186	170	184	655	751	669	639	652	739
26	Veterinary Science	—	—	—	89	97	118	273	259	278
27	Others	5	6	7	151	251	202	211	241	178
28	Total (less duplicates)	7,516	8,255	9,123	21,538	23,647	26,158	20,037	21,263	23,174
Graduate:										
29	Arts and Pure Science	96	84	101	6	640	714	751	756	970
30	Others	23	36	30	6	447	662	701	850	856
31	Total	119	120	131	1,053	1,087	1,376	1,452	1,606	1,826
Totals by Sex:										
32	Men	5,866	6,393	7,066	18,599	20,274	22,390	16,621	17,800	19,408
33	Women	1,769	1,982	2,188	3,992	4,460	5,144	4,868	5,069	5,592
34	Total reported above (less duplicates)	7,635	8,375	9,254	22,591	24,734	27,534	21,489	22,869	25,000
35	Final total for all Canadian institutions	7,828	8,400⁷	9,300⁷	23,600⁷	25,700⁷	28,500	22,500⁷	23,800⁷	25,800⁷

1. Some institutions include Pure Science enrolment in Arts.

2. In 1956-57 the College of Education of the University of British Columbia took over teacher training formerly done by the provincial normal schools.

3. Includes 194 students from Sopron University (Hungary) registered in 1957-58 in Forestry at the University of British Columbia.

4. Includes some Social Science enrolment in Quebec, and some graduate students.

5. All Theology enrolment reported as undergraduate.

6. Information not available.

7. Estimate.

8. Revised since publication of previous report.

**TABLEAU 1. Inscriptions des étudiants à plein temps aux universités et collèges, par région et faculté,
à l'automne de l'année scolaire 1957-1958**
(Avec les chiffres des deux années précédentes)

Western provinces Provinces de l'Ouest			Total Canada			Cours	No
1955-56	1956-57	1957-58	1955-56	1956-57	1957-58		
						Sous-gradués:	
6,503	6,963	8,259	24,246	26,341	29,845	Arts et lettres ¹	1
835	998	1,021	4,548	5,151	6,001	Sciences pures ¹	2
7,338	7,961	9,280	28,794	31,492	35,846	Total arts et sciences pures	3
487	469	512	1,278	1,302	1,434	Agriculture	4
223	229	249	566	580	607	Architecture	5
883	1,006	1,048	3,963	4,422	4,856	Commerce et affaires	6
115	112	109	891	882	907	Art dentaire	7
1,231	2,268 ²	2,611	3,060	4,387 ²	5,331	Pédagogie ²	8
3,362	3,862	4,308	11,702	13,050	14,529	Génie civil et sciences appliquées	9
38	36	47	82	66	81	Beaux-arts et arts industriels	10
109	128	326 ³	479	521	777 ³	Génie forestier ³	11
489	486	497	1,241	1,315	1,391	Sciences ménagères	12
-	-	-	86	87	89	Journalisme	13
564	564	598	2,543	2,651	2,738	Droit	14
-	-	-	95	86	100	Bibliothéconomie	15
853	855	780	4,363	4,494	4,384	Médecine	16
1	-	-	225	222	217	Musique	17
511	418	476	1,369	1,322	1,420	Sciences hospitalières	18
-	-	-	85	87	65	Optométrie	19
458	451	447	1,198	1,145	1,100	Pharmacie	20
118	144	155	502	446	517	Éducation physique et hygiène	21
36	40	46	471	467	443	Thérapie professionnelle et physiothérapie	22
-	-	-	188	230	254	Science secrétariale	23
109	89	74	626	602	557	Service social ⁴	24
201	298	345	1,681	1,871	1,937	Théologie ⁵	25
-	-	-	362	356	396	Médecine vétérinaire	26
60	48	80	427	546	467	Autres	27
17,186	19,464	21,988	66,277	72,629	80,443	Total (moins les doubles emplois)	28
						Gradués:	
6	6	6	6	6	6	Arts et sciences pures	29
6	6	6	6	6	6	Autres	30
503	551	722	3,127	3,364	4,055	Total	31
						Total par sexe:	
13,317	14,894	16,804	54,403	59,361	65,668	Hommes	32
4,372	5,121	5,906	15,001	16,632	18,830	Femmes	33
17,689	20,015	22,710	69,404	75,993	84,498	Total déclaré ci-dessus (moins les doubles emplois)	34
18,272	20,200 ⁷	22,900 ⁷	72,200 ^{7,8}	78,100 ⁷	86,500 ⁷	Total définitif pour toutes les institutions canadiennes	35

1. Certaines institutions englobent les inscriptions en sciences pures dans les arts.

2. En 1956-1957, le College of Education de l'Université de la Colombie-Britannique s'est chargé de la formation des professeurs jusqu'à la confiée aux écoles normales provinciales.

3. Comprend 194 étudiants de l'Université de Sopron (Hongrie) inscrits à la faculté de génie forestier de l'Université de la Colombie-Britannique en 1957-1958.

4. Comprend quelques inscriptions en sciences sociales à Québec, et quelques étudiants diplômés.

5. Tous les étudiants en théologie sont considérés comme sous-gradués.

6. Données inaccessibles.

7. Estimatif.

8. Revisé depuis la publication du précédent rapport.

TABLE 2. Full-Time University and College Enrolment, by Faculty and Institution, in the Fall of the Academic Year 1957-1958

TABLEAU 2. Inscriptions des étudiants à plein temps aux universités et collèges, par faculté et institution, à l'automne de l'année scolaire 1957-1958

TABLE 2. Full-Time University and College Enrolment, by Faculty and Institution, in the Fall of the Academic Year 1957-1958 — Concluded

No.	Province and institutions Province et institutions	Undergraduate degree and diploma courses															Household Science — Sciences ménagères		Journalism — Journalisme		Law — Droit		Library Science — Bibliothéconomie						
		Arts ¹ — Arts et lettres ¹		Pure Science ¹ — Sciences pures ¹		Agriculture		Architecture		Commerce and Business Administration — Commerce et affaires		Dentistry — Art dentaire		Education — Pédagogie		Engineering and Applied Science — Génie civil et sciences appliquées		Fine and Applied Arts — Beaux-arts et arts industriels		Forestry — Génie forestier		Household Science — Sciences ménagères		Journalism — Journalisme		Law — Droit		Library Science — Bibliothéconomie	
		Arts	Arts et lettres	Pure Science	Sciences pures	Agriculture	Architecture	Commerce	Business Administration	Dentistry	Art dentaire	Education	Pédagogie	Engineering and Applied Science	Génie civil et sciences appliquées	Fine and Applied Arts	Beaux-arts et arts industriels	Forestry	Génie forestier	Household Science	Sciences ménagères	Journalism	— Journalisme	Law	— Droit	Library Science	— Bibliothéconomie		
Ontario — Concluded:																													
1. Université de Sudbury ¹²	109	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
2. University of Toronto ⁴	1,321	10	—	—	—	—	—	223	—	—	—	109	413 ¹³	—	285	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
3. Knox College	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
4. Ontario Agricultural College	—	—	—	—	464	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
5. Ontario Veterinary College	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
6. St. Michael's College	799	10	—	—	—	—	—	—	—	—	—	25	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
7. Trinity College	456	29	—	—	—	—	—	—	—	—	—	51	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
8. Victoria University ¹⁵	1,124	10	—	—	—	—	—	—	—	—	—	151	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
9. Wycliffe College	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
10. University of Western Ontario ⁴	852	430	—	—	—	—	—	—	—	—	—	265	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
11. Huron College	171	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	73	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
12. St. Peter's Seminary College of Arts	221	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
13. Ursuline College of Arts	106	2	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
14. Waterloo College	326	13	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
15. Total	8,567	1,488 ¹	464	223	—	—	—	—	1,282	—	413 ¹³	285	—	4,143	—	—	—	—	—	—	73	—	236	—	67	1,234	—	43	
Manitoba:																													
16. Grand Séminaire de St-Boniface	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
17. University of Manitoba ⁴	1,392	10	—	—	107	—	152	—	—	—	71	—	—	70	—	785	—	—	—	—	37	—	—	184	—	—	—	—	—
18. Brandon College	87	93	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	78	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
19. Collège de Saint-Boniface	82	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
20. Manitoba Law School	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
21. St. John's College	70	5	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
22. St. Paul's College	117	71	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
23. United College	433	233	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
24. Total	2,181	402 ¹	107	152	—	—	—	—	—	—	71	—	—	148	—	785	—	37	—	—	—	—	184	—	—	—	144	—	
Saskatchewan:																													
25. Collège de Gravelbourg	48	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
26. Notre Dame College	53	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
27. St. Thomas College	21	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
28. Scolastical du Sacré-Coeur	18	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
29. University of Saskatchewan ⁴ , ¹⁶	753	10	—	—	158	—	—	—	—	—	206	—	—	377	—	1,089	—	5	—	—	—	57	—	—	—	117	—		
30. Campion College ¹⁷	30	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
31. Emmanuel College	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
32. Luther College	31	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
33. Luther Theological Seminary	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
34. Lutheran College and Seminary	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
35. St. Andrew's College	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
36. St. Chad's College	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
37. St. Peter's College	3	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
38. St. Thomas More College	278	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
39. Total	1,235	10	158	—	—	—	—	—	—	—	206	—	—	377	—	1,089	—	5	—	—	—	57	—	—	—	117	—		
Alberta:																													
40. Collège Saint-Jean	37	—	—	—	—	—	—	—	—	—	156	109	—	710	—	1,114	—	5	—	—	—	72	—	—	—	90	—		
41. University of Alberta ⁴	472	619	101	—	—	—	—	—	—	—	2	—	—	11	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
42. Lethbridge Junior College	13	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
43. Mount Royal College	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
44. St. Joseph's College	77	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
45. St. Stephen's College	5	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
46. Total	604	619	101	—	—	—	—	—	—	—	158	109	—	721	—	1,127	—	5	—	—	—	72	—	—	—	90	—		
British Columbia:																													
47. Notre Dame College	79	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	
48. Royal Roads Canadian Services College	—																												

TABLEAU 2. Inscriptions des étudiants à plein temps aux universités et collèges, par faculté et institution, à l'automne de l'année scolaire 1957-1958 — fin

Medicine — Médecine	Music — Musique	Nursing — Sciences hospitalières	Optometry — Optométrie	Pharmacy — Pharmacie	Physical and Health Education — Education physique et hygiène	Physio and Occupa- tional Therapy — Thérapie professionnelle et physiothérapie	Secretarial Sciences — Science secrétariale	Social work 2 — Service social 2	Theology 3 — Théologie 3	Veterinary Science — Médecine vétérinaire	Others — Autres	Total	Graduate — Gradués		Summary — Sommaire		No		
													Men — Hommes	Women — Femmes	Total				
830 ¹⁴	70	285	—	324	—	114	—	191	—	—	—	6,639	542	497	1,039	5,984	1,694	7,678	1
229	33	122	—	—	—	38	—	83	—	—	—	45	—	—	—	43	2	45	3
1,676 ¹⁴	103	681	22	324	264	191	110	90	739	278	—	2,211	79	168	247	1,767	691	2,458	10
223	30	—	—	66	—	—	—	—	85	—	—	3,209	51	65	—	2,477	848	3,325	17
223	30	—	—	66	—	—	—	26	133	—	—	258	—	—	—	137	121	258	18
135	168	—	123	—	—	—	—	—	—	—	—	144	—	—	—	77	5	82	19
135	168	—	123	—	—	—	—	26	133	—	66	4,755	51	65	116	3,620	1,251	4,871	24
210	112	—	141	57	—	46	—	—	—	—	—	3,188	51	38	89	2,511	766	3,277	29
210	112	—	141	57	46	—	—	—	19	—	—	30	—	—	—	29	1	30	30
—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	35	—	—	—	35	—	35	31
—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	31	—	—	—	25	6	31	32
212	166	—	117	98	—	—	—	48	—	—	—	19	—	—	—	19	—	19	33
212	166	—	117	98	—	—	—	48	43	—	—	278	—	—	—	27	2	29	35
—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	4	—	—	—	4	—	4	36
—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	3	—	—	—	3	—	3	37
—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	3,791	51	38	89	3,011	869	3,880	39
—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	37	—	—	—	37	—	37	40
—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	24	—	—	—	15	9	24	42
—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	15	—	—	—	15	—	15	43
—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	77	—	—	—	57	20	77	44
—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	34	—	—	—	28	6	34	45
—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	656	—	—	—	355	301	656	53
—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	9,208	18	18	348	6,948	2,608	9,556	54

1. Certaines institutions englobent les inscriptions en sciences pures dans les arts.

2. Comprend l'inscription de quelques gradués.

3. Comprend l'inscription des gradués et des sous-gradués.

4. Sans les inscriptions des institutions affiliées ou fédérées comme on l'indique ci-dessous.

5. Comprend Xavier Junior College.

6. Comprend les collèges affiliés.

7. Comprend les collèges et écoles affiliés de la province de Québec qui donnent des cours supérieurs à l'immatriculation.

8. Comprend quelques étudiants en sciences sociales.

9. Comprend Essex College et Holy Redeemer College.

10. Compris sous arts.

11. Comprend McMaster Divinity College.

12. Autrefois le Collège du Sacré-Cœur.

13. Comprend 24 étudiants en hygiène dentaire.

14. Comprend 2 étudiants en art appliqué à la médecine.

15. Comprend Victoria College et Emmanuel College.

16. Comprend Regina College.

17. Comprend Sacred Heart College.

18. Données inaccessibles.

STATISTICS CANADA LIBRARY
BIBLIOTHÈQUE STATISTIQUE CANADA



1010506626

